
1 期　日 平成２８年９月２３日(金)

開会　　午後３時３０分 　　　閉会　　午後４時２５分

2 出席委員

教　育　長 　二　村　 好　美

教育長職務代理者 　平　山　 孝　雄

委　　　員 　熱 田　 と し 子

委　　　員 　大　木　 睦　子

3 出席職員

学校教育課長 　有　　田　　　光

生涯学習課
スポーツ振興班統括

公民館長 　佐　藤　 雅　一

図書館長 　戸 嶋  え み 子

給食センター所長 　椿　　　　　　 進

4 教育長挨拶

　皆さん、こんにちは。

　前段の豊和小学校訪問に引き続いての定例会議への御出席、誠にありが

とうございます。

　また、今月は相次ぐ台風の影響で、ぐずついた天気が続いておりますが

その間隙をぬうように先週の１７日は天候に恵まれた中で、八日市場第二

中学校及び野栄中学校の体育祭が開催され、大木委員さん、阿部委員さん

にはお忙しい中、御臨席をいただきましてありがとうございました。

　一方、教育委員会事務局では、９月２日に開催された９月定例市議会が

今週２１日に無事閉会となりました。

　大綱質疑及び常任委員会並びに一般質問等の内容につきましては、お配

りしました資料の中にありますので、何か気になる点等がございましたら

この後の会議の中で御発言いただきたいと存じます。

　さて本日の会議では、議案１件が用意されておりますが、何卒よろしく

御審議の程お願い申し上げまして、開会の挨拶とさせていただきます。

　加　瀬　 文　俊

匝瑳市教育委員会平成２８年９月定例教育委員会会議録

於：　議会棟　第一委員会室



5 前回会議録の承認

(８月定例会分) 　　二　村　好　美 教育長

　　阿　部　一　行 委　 員

6 議事録署名人選出

(９月定例会分) 　　二　村　好　美 教育長

　　熱 田  と し 子 委　 員

7 現況報告及び当面の方針

⑥匝瑳市議会平成２８年９月定例会について

　から９月市議会について報告があった。　

8 議　　事

議案第１号 匝瑳市育英資金返還猶予の承認について

9 その他

　事務局より、次の事項について調整をした。

　(１)　平成２８年１０月定例教育委員会及び学校訪問の日程について

　(２)　平成２８年度第１回教育長・教育委員研修会について

大木教育委員

　入場行進の際、子ども達の足音が雰囲気を盛り上げているような感じがしたのと

した。

たなと思いました。

教育長

　大変慌ただしい中、円滑に御審議いただきありがとうございました。

　以上をもちまして、９月定例教育委員会を終了いたします。

（議案第１号について、学校教育課長から説明があり、審議の結果可決された。）

①学校教育課　②生涯学習課(室)　③公民館　④図書館　⑤給食センター

　　各課館所長より、８月の現況報告と当面の方針についての説明、及び教育長

　先日、八日市場第二中学校の体育祭に出席させていただき、すばらしい体育

祭でしたので、御報告します。

みんなが一生懸命がんばっている様子が伝わってきて、非常に良かったと感じま

　また、全国大会に出場する白土さんの全力で走る姿を見ることができて、良かっ

　ありがとうございました。


